

UHAMKA Gelar Takjil On The Road

Minggu, 14-08-2011

Jakarta- Sepanjang Ramadhan 1432 H, UHAMKA menggelar Takjil On The Road di sejumlah ruas jalan di kawasan Jakarta. Menurut Humas UHAMKA, Isti Nurahmah, kegiatan Takjil On The Road ini sudah berjalan sejak tahun 2010. Untuk tahun kedua ini, kegiatan tersebut berlangsung mulai tanggal 8 -25 Agustus 2011. Tujuan dari kegiatan tersebut adalah memudahkan masyarakat, terutama para pengendara roda dua dan empat untuk segera berbuka puasa.

“Alhamdulillah, UHAMKA sejak tahun lalu sudah menggelar Takjil On The Road. Untuk tahun ini kegiatannya berlangsung selama 15 hari,”ujarnya.

Ditambahkan Isti, kegiatan Takjil On The Road ini biasanya dimulai 15 menit menjelang beduk maghrib dengan membagikan bingkisan berupa roti dan segelas air mineral. Sasaran kegiatan ini adalah para pengendara motor baik roda dua maupun roda empat, serta pejalan kaki.

Dalam Takjil On The Road ini, UHAMKA telah menetapkan beberapa wilayah yang menjadi sasaran kegiatan. Diantaranya, lampu merah Blok S, Jalan Dewi Sartika, kawasan Cilandak, dan Jl. I Gusti Ngurah Rai, Klender.

Sepanjang berlangsungnya Takjil On The Road ini, UHAMKA mengerahkan tim yang terdiri dari mahasiswa dan karyawan untuk membagikan bingkisan kepada para pengendara motor maupun mobil.

Menurut Isti, dalam kegiatan yang menjadi agenda rutin setiap Ramadhan ini, UHAMKA menyediakan 250 bingkisan takjil berupa roti dan segelas air mineral.

Takjil On The Road yang digelar UHAMKA ini ternyata mendapat apresiasi positif masyarakat. Ketika tim Takjil On The Road menggelar di kawasan Klender, tim mendapatkan doa dan ucapan terima kasih dari para pengendara, bahkan mereka berharap agar kegiatan ini digelar tiap tahun.

Wakil Rektor III, Dr. H. Gunawan Suryoputro sangat menyambut baik kegiatan Takjil On The Road yang digelar UHAMKA. Menurutnya, ini merupakan bentuk kepedulian UHAMKA kepada masyarakat, terutama para pengendara roda dua dan empat agar segera membatalkan puasa ketika maghrib tiba.

“Insya Allah kegiatan ini akan kita gelar tiap tahun setiap Ramadhan tiba. Kita sangat peduli kepada masyarakat dengan menyediakan makanan dan minuman berbuka secara cuma-cuma,”ungkapnya. (www.uhamka.ac.id)